

Ibagué, 4 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1570

Festival de Tenis de Campo reunió a más de 90 ciudadanos en el Complejo de Raquetas

La actividad permitió que los padres comprendieran más sobre el deporte que a penas empiezan a practicar sus hijos.

La Alcaldía de Ibagué y el Imdri adelantaron este fin de semana el 1º Festival de Tenis de Campo, un espacio de integración en el Complejo de Raquetas, para seguir masificando esta disciplina en los más pequeños e involucrando a sus padres. En total, participaron más de 90 personas.

La actividad comprendió de un espacio para que los padres recibieran algunos tips de tenis, donde sus hijos fueron los mejores profesores, además de juegos lúdicos para que entre todas las familias se integraran.

“Hacerles una invitación especial a las personas que quieran hacer deporte, para que se acerquen al Complejo de Raquetas. Quisimos hacer un día de integración padres e hijos, para que los padres, algunos, que quieren aprender a jugar, se den cuenta cómo es el deporte que hacen sus hijos”, comentó Damián Martínez, monitor de tenis de campo del Imdri.

Es de señalar que, durante el encuentro, los niños que participaron a penas comienzan su proceso en este deporte en las categorías: bola roja, bola naranja, bola verde y bola amarilla.